

Hallo,

Ich heie Andr Klug und ich mchte mich fr den Stadtrat bewerben, da es fr mich immer wichtig war (im Kontext Schule Mitschler*innen) zu helfen, ich es mag Aktionen zu organisieren, die Stadt zu modernisieren und allgemein Dinge zu bewirken. Als zweimaliger Schlersprecher und als Klassenratsvorsitzender habe ich schon hufiger zwischen 2 Parteien vermittelt- und Konflikte gelst.

Meine konkreten Ziele fr den Jugendgemeinderat sind:

Mehr Umweltschutz, die Schulen alle mehr miteinander zu vernetzen, Orte fr Jugendliche zu schaffen (wie z.B. einen Parkourpott oder ein Jugendhaus mit Tischtennis usw.) damit sie mehr raus gehen, denn ich persnlich finde es schade, dass je lter ich werde, immer mehr Menschen in der digitalen Welt verschwinden. Wrden sie raus gehen, wrden sie sich wahrscheinlich auch mehr fr Umweltschutz und die Gemeinschaft interessieren. Wichtig fr mich ist es und war es schon als Schlersprecher Gemeinschaft und Verbundenheit zu strken.

Lasst uns gemeinsam was bewirken